









Entregarán hoy Premio Nacional de Derecho a profesora cubana

Lino Luben Pérez

Olga Mesa Castillo, profesora Titular y Consultante de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Habana, recibirá este lunes en la capital el Premio Nacional de Derecho Carlos Manuel de Céspedes, por la obra de la vida.

Mesa Castillo es presidenta de la Sociedad Cubana de Derecho Civil y de Familia de la Unión Nacional de Juristas de Cuba (UNJC), y el estimulo se le entregará en una ceremonia

en el Aula Magna de la Universidad de La Habana, anunció Doris Quintana, especialista de esa organización social.

Añadió que el reconocimiento lo instituyó en el 2005 la UNJC para distinguir a juristas sobresalientes por su ejecutoria profesional, valores éticos y contribución al desarrollo del Derecho en el país, desde el ejercicio de la disciplina, la docencia v las investigaciones.

Hasta ahora fue concedido el título, post morten, a los doctores Miguel D'Estéfano Pisan, Olga Miranda Bravo v Julio Fernández Bulté. (AIN)

La primera vez que se añadió ¡Venceremos! a la consigna de ¡Patria o Muerte!

Página 3

La Zaza está cada día más en crisis

Página 8

Visita Cuba Presidente de Botswana

El excelentísimo señor Teniente General Seretse Khama lan Khama, Presidente de la República de Botswana, llegará en la tarde de hoy a nuestro país, para cumplimentar una invitación oficial.

Durante su estancia en Cuba, el distinguido visitante sostendrá conversaciones oficiales con el General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República de Cuba República de Cuba.

(Datos biográficos en la página 2)



Premier británico anuncia recortes en el gasto público

LONDRES, 6 de junio.—El primer ministro británico, David Cameron, señaló que las previsiones de crecimiento deberán ser revisadas a la baja y que se priorizará el recorte del gasto del sector público para reducir la deuda británica, según informó hoy el diario The Sunday Times.

El nuevo gobierno tiene previsto anunciar el próximo 22 de junio una serie de medidas económicas de emergencia que incluirán las reducciones del gasto público, refiere

En la entrevista publicada por el rotativo con el recién elegido mandatario, este afirma que la previsión del crecimiento del 3% heredado de la administración anterior ha generado "serios problemas". "Nos enfrentamos a una enorme deuda", señaló.

El déficit británico se multiplicó durante la

crisis económica debido a un descenso de los ingresos fiscales y a un aumento de los gastos por prestaciones sociales, alcanzando la cifra de 156 000 millones de libras (más de 187 000 millones de euros) en el último año fiscal, el equivalente a un 11% del Producto Interno Bruto (PIB), reporta Europa Press.

Según la BBC, el nuevo ejecutivo no ha sido específico acerca de los futuros ajustes, más allá de informar que ahorrará 6 000 millones de libras esterlinas (8 673 millones de dólares) para este año.

Por su parte, Reuters informa que el número de personas sin empleo en Reino Unido llegó a 2,51 millones en el primer trimestre del año, la cifra más alta desde 1994, informó la Oficina Nacional de Estadísticas (ONS, por sus siglas en inglés).

Esta tarde, Mesas Redondas de Telesur

Cubavisión, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba transmitirán hoy, desde las 6:15 p.m., las Mesas Redondas Internacionales Imperio, espionaje y manipulación y Latinoamérica y el Mundial de Futbol 2010,

las cuales fueron emitidas recientemente por el Canal multinacional Telesur.

El Canal Educativo retransmitirá estas Mesas Redondas al final de su programación.